



Exapaq au Salon E-Commerce

Paris, le 24 septembre 2013 - **Exapaq, le leader français du transport de colis rapide de moins de 30 kg, sera présent sur le stand K023, du Groupe La Poste, lors du Salon E-Commerce qui se tiendra les 24, 25 et 26 septembre prochain au pavillon 7 de la Porte de Versailles à Paris.**

La présence d'Exapaq offrira à ses clients et prospects de découvrir les offres de la société, notamment sa nouvelle offre DPD Classic Intercontinentale qui permet e-commerçants français d'envoyer leurs colis partout dans le monde.

[Télécharger le Dossier de Presse d'Exapaq](#)

À propos d'Exapaq

Exapaq est un réseau créé en 1995 par la fédération de 19 transporteurs régionaux. Depuis mars 2006, Exapaq fait partie du Groupe GeoPost, filiale du Groupe La Poste. Au service des entreprises, Exapaq s'appuie aujourd'hui sur un réseau de 55 Exacentres, 6 Exatris nationaux et 1800 collaborateurs pour assurer la livraison de plus de 200.000 colis par jour. Leader sur le marché du transport de colis rapide de moins de 30 kg, Exapaq s'affirme comme un acteur majeur du transport en France et a généré un chiffre d'affaires de 326 millions d'euros en 2012.

Pour en savoir plus : www.exapaq.com

Contact Presse

I2D PARIS
Nicolas Gourgues
06 83 25 21 86
ng@i2d-paris.com